



*“No os hagáis, pues, semejantes a ellos;  
porque vuestro Padre sabe de qué cosas tenéis necesidad,  
antes que vosotros le pidáis.”*  
– Mateo 6:8

## Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

## Próximas Actividades

**Jun 20**– Inicia curso de Apologética Introdutoria en Metapán.

**Jun 26**– Finaliza curso de Evangelio de Marcos en Ahuachapán.

**Jun 27**– Finaliza curso de Sicolología Pastoral en cantón Ateos.

**Jun 27**– Finaliza curso de Ministerio Juvenil en Lourdes, Colón.

**Jun 27**– Inicia curso de Cosmovisión Cristiana en Santa Ana.

**Jun 30**– Inicia curso de Misionología Reformada en Santa Ana.

La indicación de Jesús en este pasaje ocurre bajo el contexto de enseñar las cualidades de una oración genuina en contraste a la oración de los paganos. Ciertamente muchos ruegos y exclamaciones se envían hacia el cielo, pero ¿todos se dirigen al Dios santo y verdadero? A la fecha, El Salvador cumple más de sesenta días de cuarentena debido a la pandemia de Coronavirus (COVID-19) que ya ha cobrado muchas vidas; pero esta situación se ha agudizado con la inesperada llegada de la Tormenta Amanda que en tan solo dos días cobró la vida de más de una decena de personas y ha dejado a su paso cuantiosas pérdidas materiales en familias que lo han perdido todo. Las súplicas al cielo son constantes y generalizadas; pero ¿qué debe caracterizar la oración de los cristianos, siendo ésta un medio de gracia? Por lo menos hay tres atributos: 1) *Es una oración Diferente*. Si la oración de los fariseos era hipócrita y la oración de los paganos era mecánica, entonces la nuestra debe ser auténtica, sincera en vez de hipócrita y reflexiva en vez de mecánica. 2) *Es una oración Coherente*. En el Padre Nuestro se nos ofrece tanto como un modelo a seguir como un esquema a aplicar; en tal sentido, nuestra oración debe ser el fruto del conocimiento del Dios a quien nos dirigimos. 3) *Es una oración Pertinente*. El hecho de dirigir nuestra oración al Padre que está en los cielos implica que nos comunicamos con un Dios personal, amoroso y poderoso. Ninguna otra oración puede tener tanta garantía como la de los creyentes; y por tal razón, tenemos la demanda de orar por nosotros y por quienes lo necesitan. Durante el mes de Mayo, hemos avanzando con el programa académico de SIMES; las circunstancias no son las cómodas pero nos aferramos a la oración como un medio de gracia para encontrar el oportuno socorro y cumplir nuestro llamado de formación.

En la primera semana hubo varias actividades académicas en los centros de estudio. El día Viernes 01 finalizó el curso de Sociología en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con la entrega de tareas y examen final. Algunos estudiantes han tenido dificultades en la pandemia por su área de trabajo pero ya están avanzando. El día Sábado 02 hubo varias actividades. Por la mañana, inició el curso de Sicolología Pastoral en el Centro Teológico Shekinah (CETES) del cantón Ateos. El profesor José Mario Corleto dictó la primera de dos Video-Conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió los fundamentos básicos de la sicología, el hombre como ser sicológico y las etapas del desarrollo. También por la mañana concluyó el curso de Teología Propia en el Instituto Bíblico Oasis (IBO), grupo Sabatino, con la entrega de tareas y el examen final de este curso. Por la tarde, inició el curso Historia de la Iglesia Medieval en el Seminario Bíblico Gracias y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. El profesor Carlos Chávez dictó la primera de dos Audio-conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió los orígenes y desarrollo de la iglesia primitiva. El día Mártes 05 inició el curso Pedagogía Cristiana en Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Este día dicté la primera de tres Audio-conferencias que se ofrecerá en este curso cuya duración será de ocho semanas. Fue una jornada de tres horas de clase a distancia en las que se estudió un acercamiento teológico a la pedagogía cristiana. El día Viernes 08 inició el curso del Evangelio de Marcos en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión dicté la primera de dos Video conferencias a distancia que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió el trasfondo general, el contenido y la estructura de este evangelio. El día Sábado 09 finalizó el curso Iglecrecimiento en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en la ciudad de Lourdes, con la entrega de tareas y el examen final.

Concluí la primera semana asistiendo a la Primera Reunión Virtual de Coordinadores el día Sábado 09. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Supervisor Ejecutivo de SIMES. El devocional bíblico estuvo a cargo del Lic. Carlos Chávez y fue titulado



“Constancia frente a las Difíciles Circunstancias” basado en I Corintios 15:58. Luego del devocional hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos académicos, ministeriales y financieros. El detalle de cada asunto está en el Acta correspondiente. Estuvieron presentes los miembros de la Junta Ministerial y los Coordinadores de los siete centros de estudios de SIMES. Fue un tiempo de comunión y planificación.

Durante la segunda semana, dediqué tiempo para preparar varias Video-conferencias en un estudio improvisado en casa. La pandemia nos ha empujado a desarrollar otras habilidades que antes no teníamos, por ejemplo, el uso de multimedia. Personalmente, ha sido un proceso difícil, pues no contamos con las herramientas adecuadas ni con los recursos necesarios; pero nos mueve el amor por la educación y nuestros estudiantes. En esta semana también dediqué tiempo a calificar las tareas de algunos cursos que finalizaron recientemente; estos son: Educación Cristiana Infantil (Lourdes y Ateos), Historia de la Post-Reforma (Ateos) y Hermenéutica Bíblica (Santa Ana). Siempre es motivo de gozo ver el avance de los estudiantes aún frente a las dificultades actuales. El día Jueves 14 por iniciativa de nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez, se inició el Encuentro Regional de Oración. Esta es una actividad que busca unir a toda la comunidad de MINTS en Centroamérica para orar por las grandes necesidades que la región está enfrentando (enfermedad, desempleo, aislamiento, desánimo, etc.) Tuve la oportunidad de dirigir este primer encuentro con el devocional titulado “Fortaleza y Unidad en Comunidad” basado en Filipenses 2:2-4. Esta actividad se realizará los días Jueves a las dieciocho horas en horario local por medio de la plataforma Zoom.

Inicié la tercera semana dictando el día Martes 19 la segunda conferencia a distancia de Pedagogía Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión, desarrollé tres horas de clase por medio de clase digital y audio-conferencia, en las que se estudió el ministerio de la enseñanza. Este grupo se mantiene constante. El día Sábado 23 se desarrolló la segunda conferencia del curso Historia de la Iglesia Antigua en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, el profesor Carlos Chávez desarrolló tres horas de conferencia por medio de clase digital y audio-conferencia, en las que se estudió el establecimiento y desarrollo del imperio cristiano. El grupo aún mantiene un total de catorce estudiantes activos. Este día también concluyó el curso intensivo del curso de Exodo que se desarrolló en convenio con MINTS OnLine. Los estudiantes presentaron las tareas y realizaron el examen final, que elaboré en formato digital durante esta semana en Google Forms.

Durante la última semana dediqué tiempo para realizar actividades administrativas previas a la próxima graduación de SIMES, entre ellas, la revisión de nuevas carpetas de inscripción, actualización de controles académicos, entre otros. A pesar que todavía no existe un panorama claro sobre la finalización del confinamiento, nuestro deseo es tener oportunamente preparada la información para la emisión de títulos y transcritos. El día Sábado 30 participé en la primera reunión virtual del Comité Regional de MINTS Centroamérica en el que sirvo como Asistente Administrativo. La reunión fue dirigida por nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez y hubo asistencia de cinco Coordinadores Nacionales. Fue un tiempo de edificación, convivencia y planificación. Finalizamos el mes con la llegada de la Tormenta Amanda que en su paso por nuestro país cobró la vida de más de una decena de personas. La crisis que hasta hoy había generado la pandemia se agudizó pero estamos confiados en la fiel protección de Dios.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando la sana doctrina a quienes lo necesitan.

**Lic. Marvin Argumedo**  
Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)  
[www.simesvirtual.jimdofree.com](http://www.simesvirtual.jimdofree.com)

